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Grazie mille Alberto per l'ottima organizzazione. Grazie di tutto, per l'ottimo lavoro svolto in 

questi due giorni, per le idee che abbiamo messo a punto. 

Penso che queste siano state due grandi giornate per l'Università in tutto il mondo. Sono del 

parere che il nostro futuro si basi sulla capacità che abbiamo di includere ogni aspetto della società 

in questo processo, basandoci su competenze, conoscenze e sulla capacità di includere ogni 

individuo in questo processo. Spero che questi due giorni aprano la strada ad un nuovo futuro per il 

nostro mondo. 

Grazie mille a voi tutti. 

 

 


